


PRIMER MINISTRO DE ONTARIO

PIDIÓ EXCLUIR A MÉXICO DEL T-MEC
POR REALIZAR PRÁCTICAS DESLEALES.

PÁG. 5

RELACIÓN COMERCIAL

Propone Ontario sacar a México del T-MEC

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Doug Ford, primer ministro de Ontario, Canadá, solicitó la exclusión de México del T-MEC, en lo que describió como una medida necesaria para proteger los intereses económicos de sus socios, frente a los efectos de prácticas comerciales desleales.

El mandatario local señaló que, desde la implementación del T-MEC, México ha facilitado de manera implícita la entrada de productos chinos a los mercados norteamericanos sin una fiscalización adecuada.

“El libre comercio debe ser justo”, declaró Ford, subrayando que el acuerdo actual compromete la competitividad de las empresas y trabajadores en Canadá y Estados Unidos, además de “socavar nuestras comunidades y causar un daño enorme a nuestro éxito económico compartido”.

Al respecto, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, respondió que esta decisión podría tener repercusiones negativas

FOCOS

Doug Ford. El líder de la provincia que alberga industrias automotrices y manufactureras, sostiene que el T-MEC ha dejado vulnerable a la economía canadiense.

Compiten. Marroquín, del WWC, dijo que los aranceles no son la solución para contrarrestar el ascenso de China, pues son regresivos e inflacionarios, y debilitan la región.

para Canadá, pues “se van a deteriorar por su diferencia en tamaño de la economía,” explicó.

Diego Marroquín, académico del Woodrow Wilson Center, cuestionó las declaraciones del político canadiense al señalar que “las importaciones canadienses de automóviles procedentes de China a través de Vancouver aumentaron un 460 por ciento interanual hasta alcanzar 44 mil 356 unidades en 2023”.